

## Rückblick Seniorenausflug 2025

«Preist den HERRN mit der Leier, spielt ihm auf zehnsaitiger Harfe. Singt ihm ein neues Lied, schlägt die Saite mit Jubelklang.» (Ps 33, 2-3)

Diese Worte aus Psalm 33 haben wir uns beim diesjährigen Seniorenausflug vom 5. Sept. 2025 zu Herzen genommen.

Im Apfelcar fuhren wir durchs verregnete Mostindien bis nach Roggwil. Dort legten wir einen besinnlichen Andachtshalt ein, der uns mit dem Thema «Musik» bereits auf unseren Ausflugs Höhepunkt einstimmte.

Im wunderschönen Gais im Appenzellerland assen wir in der Krone typische Siedwurst mit Chäshörnli und Apfelmus.

Danach bekamen wir Besuch von Hackbrettbauer Johannes Fuchs, der uns sowohl mit seinen traumhaften Klängen als auch seinem einzigartigen Humor in seinen Bann zog. Beim Spielen wurde er insbesondere von unseren Zitherkundigen genauestens beobachtet. Wir lernten viel zu diesem spannenden Instrument – zum Beispiel, dass die Obrigkeit das Hackbrettspielen im 16. Jahrhundert sogar einmal verboten hatte, da es nach damaliger Meinung die Unsittlichkeit fördere. Davon haben wir allerdings nichts mitbekommen, auf unserem Ausflug ging es trotz der Hackbrettmusik selbstverständlich immer sehr sittlich zu. ;-)

Während die Musik unsere Herzen öffnete, klärte sich auch der Himmel und die Sonne erkämpfte sich zunehmend ihren Platz, sodass wir die Rückreise samt Zvierhalt im Rössli in Tufertschwil bei schönstem Sonnenschein begehen konnten.

Das war neben der grossartigen Aussicht auch insbesondere für die Spaziermöglichkeit auf dem dortigen Windrädliweg oder zur Kapelle St. Bartholomäus optimal.

Nach vielen angeregten Gesprächen, neuen Eindrücken und Erinnerungen durften wir am Abend heil und gesegnet wieder Hause ankommen.







